
PARTICIPANTES DE LA REUNÓN 

NOMBRE CLUB NOMBRE  CLUB 

Cristobal Almonacid  Voster Patricio Alfaro Scout 

Pablo Freire Voster Felipe Olmedo Dragones 

Monica Peutat Cordenap Soledad Martínez Sokol 

Angel Violic Alemán Nicole Cofré Británico 

Joselyn Gallardo Selknam Carolina Barrientos Esencias 

René Barria Taiiu Alexis Castro Hdo. Magallanes 

Claudio Garay Fenix Ignacio Avillo U18 Magallanes 

Verónica Carrasco Natales Mónica Oyarzo Árbitro 

Daniela Marín Team Croacia Elizabeth Muñoz Coord. LIREMA 
 

AUSENTES 

NOMBRE CLUB NOMBRE  CLUB 

Katherine Pérez Sav Patricio Pareja Umag 

Katherine Barría Newen Joselyn Gallardo Cona 

 

 

TEMAS TRATADOS 

 
1. Encuentros de Mini vóley 

2. Colegio de árbitros: Capacitación y Antecedentes 

3. Clausura: Coordinación e Inscripción 

4. Tesorería: estado actual 

5. Finales de Ligas Regionales 

6. Otros  

 

  

ACTA DE REUNION 
Fecha 28-06-2023 

Hora 19:30 - 21:00hs. 

Nombre: Planificación de la Competencia 
Tipo de Reunión: 
Extraordinaria: X Ordinaria  

Objetivos: Competencia apertura 

 

 

 

 

Directiva AVPA 

 

 Nombre 

Presidente  Bladimiro López M. 

Tesorero  Alejandro Asencio M. 

Secretaria  Lorena Ovando G. 

 Director  Gustavo Álvarez B. 

  



 

DESARROLLO DE TEMAS 
 

3. Clausura:  Coordinación e inscripción. 

Se abre nuevamente el concurso para el cargo de “Coordinador de Liga” para el torneo clausura. Se requiere 
de: a) buen trato con delegados, jugadores y clubes; b) comunicación asertiva, dentro de sus funciones está:  
responder correos, hacer programaciones y llevar todo lo que involucra la competencia. 

En cuanto a la Inscripción, en el torneo de apertura, sucedió que los clubes comprometieron su participación 
y antes de iniciar, en la misma semana, se bajaron, lo que generó dificultades para la organización de la 
competencia, teniendo que cambiar varias veces el fixture. Debido a lo anterior, para el campeonato de  
clausura, se enviará un documento donde los clubes se comprometerán con fecha plazo a participar, pasada 
esa fecha no habrá opción de inscripción.  El 14 de julio es el plazo para inscribirse, donde deberán especificar 
claramente la categoría a participar. En caso de “bajarse,” deberá cancelar una multa con valor ajustado al 
costo de la inscripción por equipo y categoría, especificado en las bases.  

 El 30 de agosto será la primera fecha de pago seis semanas. Lamentablemente no todos los clubes son 
organizados.  Se requiere que cumplan los compromisos.  El documento clarificará cuando y quien participa.  
Las bases son similares a los de años anteriores, varía los costos de la inscripción según partidos a jugar y 
categoría a participar. René Barría sugiere esperar que paguen cuando se inscriban y cambien el plazo.Mónica 
Peuttat de club Cordenap, consulta: ¿equipos que se bajaron, no influye en las bases? Respuestas en plazos 
establecidos. 

TESORERÍA ESTADO ACTUAL (Sr. Alejandro Asencio) 

a)  PAGOS LIGAS MENORES Y MAYORES 

El 20 vence la tercera cuota de todas las series, y hay clubes que no han pagado, nada. Se genera un 
déficit porque hay que seguir cumpliendo con pagos de recinto y arbitrajes. En este momento, hay 
pagos pendientes por un monto de $4.960.000.-, por no pagos de las cuotas 1 y 2, y el 30 de este mes 
vence la tercera cuota. Se debe regularizar esta semana, a más tardar la próxima, ya que hay que hacer 
pagos de arbitrajes. Todos los meses se debe responder a los árbitros y cancelar horas gimnasio o 
reciento comprometido ($1.800.000.- aproximado).  

Se mencionan gastos por concepto de árbitros, gimnasio, pasajes capacitación, alojamiento. Teniendo 
gastos mensuales por más de $2.500.000.- Se trabaja con gente adulta, y se necesita el compromiso 
de los clubes. Hay un compromiso con CORMUPA por recinto, contrato hecho por fines de semana 
hasta noviembre. Se solicita a los clubes organizarse, comunicarse y cumplir con los compromisos 
adquiridos en el momento de participar. 

Respecto al Pago de pases, se debe generar caja, y tener el reintegro de los pases. Otra dificultad para 
el pago de pases es la falta de nóminas actualizadas, por lo que no se ha podido tener claridad de todos 
los jugadores que se cambiaron para poder realizar los pagos de pases a los clubes. Se ha conversado 
internamente con algunos clubes, y se les realizará una carta y documento para poder pagar los pases. 
Hay más de 60 jugadores en movimiento, y falta más de la mitad. 

Los que tengas sus cuentas al día, envíen los comprobantes de pago (baucher) para referencia de qué 
club es el que pagó. Se solicita especificar en el baucher: monto pagado, a qué corresponde, y de qué 
club. Se recuerda que la tercera cuota vence el viernes. 

 

 



 

Rene Barría comenta que se está siendo muy permisivo y que hay que poner orden. Si no pagan, no 
juegan.  Hacer valer las bases.  Carolina Martínez:  consulta si quedan clubes del año pasado sin pagar, 
a lo que se le responde que sí. Se menciona que los clubes que pagan, son los que sostienen la 
competencia y se está ayudando a que sigan con sus desordenes.  

Se consulta por los kioscos. A lo que se responde que los kioscos se organizan y se calendarizan. En el 
primer semestre se priorizó a los clubes que tenían competencia externa. Durante el segundo 
semestre, no hay competencia nacional, por lo que se les entregará fechas posibles y cada club debe 
solicitar vía correo el kiosco. Con un kiosco se puede reunir entre $400.000.- y $800.000.-   

 

Disponibilidad ligas mayores. 

Yoselin:  deudas de años anteriores deben ser pagadas, y no jugar si hay pagos pendientes, atrasados. 

Hay una situación particular con club Vosterh.  Se le dio facilidad de pagar en tres cuotas, agregando 
al valor de este año. Se le dio el apoyo se cumplió las cuotas y no pagaron: se les solicitó pagar y lo 
limitaron al pago de pases de este año. Situación crítica con un club deportivo la AVPA solicita 
responsabilidad. 

El tesorero, Sr. Alejandro Asencio, trata de ordenar los pases. Se comunicó a CD Vosterh que de no 
pagar, no podrá jugar. Cómo resolvemos sacar deuda de pases y pagar diferencia para terminar con la 
deuda del año pasado. En varones se pagó $90.000.- y cuotas de varones. 

Se pide a la Asamblea votar para ver si se salda la deuda con el pago de los pases del año 2023.  El Sr. 
Pablo Freire queda de delegado, y se le informa que no puede condicionar la deuda. Se consulta y se 
llega a acuerdo. Hay que tener cuidado con las formas de solicitar, aclara el Presidente. 

La Asamblea vota sobre el pago de la deuda 2022, pases y afines, debido a que se pagaría parte de 
deuda, y el club Vosterh deberá pagar la diferencia para el pago 2022 y los pases. 

Se retoma el punto de la deuda:  LOS CLUBES EN DEUDA, Y PARA JUGAR, DEBERÁN PAGAR EL 20 DE 
JUNIO, HASTA LA SEGUNDA CUOTA, Y EL 3 DE JULIO, y Antes del mediodía, TODO EL RESTO. 

Felipe Olmedo, CD Dragones, menciona que se está condicionando a la asamblea del pago de la deuda.  
La Asociación consulta no hay club que se oponga al pago de pases para cubrir deuda. Con compromiso 
que Vosterh cancele todo en agosto. Todos los clubes deben pagar antes de finales (bases) semifinales 
1 y 2 de julio. Se menciona que ante multa por cualquier concepto, especificadas en las bases, 
ninguna serie de un club en deuda puede participar en partidos programados. 

FINALES LIGA (SEMIFINALES) 

El sábado 1 de julio de 9:00 A 11:00 MINIVOLEY, y luego se realizará la competencia U13 semifinales 
damas y varones. 

En el caso de U15 y U17 Hernando de Magallanes de Porvenir, y Selknam, tienen partidos pendientes.  
Se solucionan los partidos de H. Magallanes, jugando con Taiiú y Selknam. La próxima semana viaja 
Selknam a Porvenir, y Porvenir a juga con Taiiú en Punta Arenas, y así se completan los partidos 
pendientes de esa categoría, para armar las finales. 

7 y 8 julio se jugarán semifinales 3er lugar menores. 15 y 16 de julio por contrato en recinto Industrial, 
pero se están gestionando los cambios al recinto del Gimnasio Fiscal.  El domingo se está gestionado y 
el sábado debemos conversar con handbol. Se está organizando un evento con una ceremonia 
adecuada a un fin de campeonato con amplificación.  Que sea algo bueno y bonito.  Ceremonia final. 



A mediados de Julio, hay un evento en Puerto Natales, el cual AVPA hace una semana y media se le 
comunicó que los guerreros rojos vienen a jugar contra nueva Zelanda, el 14 y 15. La asociación no 
tenía ningún comunicado en relación a esto. Universidad de magallanes tiene un convenio con la 
Federación de Voleibol de Chile (FEVOCHI) y son quienes gestionaron ese evento. La Organización, 
UMAG, quiere que la Asociación se haga parte del trabajo técnico. Se les respondió que no se puede 
asumir ese trabajo en tan poco tiempo, a lo que dijeron “solo necesitamos un árbitro.” Entonces, por 
correo electrónico solo se pide un árbitro. Como Asociación se considera que se necesitan, 1° árbitro, 
2° árbitro y planillero. No se ha confirmado el evento, porque no hay fondos aprobados para el evento.  
Por compromiso, se hará la fecha de final de campeonato de Clausura. 

Los fondos fueron aprobados a la UMAG y se realizaría el evento según menciona el Sr. Víctor Alarcón 
de CD Natales. No ha llegado ninguna solicitud para el árbitro. El Sr. René Barría menciona que hay 
falta de organización y comunicación. Sugiere voluntad para que todos los clubes puedan ir al evento 
a Natales. La Asociación mantendrá la fecha de finales para el sábado 15, sin sacrificar el espectáculo 
organizado para los menores, por compromisos previos a la confirmación tardía del evento en Natales.
  

OTROS: 

En cuanto a la premiación, el año pasado se entregaron sólo 12 medallas por club. Ahora, se solicita 
entregar nóminas de jugadores, para que se premie a todos los jugadores. 

En relación al Mini voleibol, se solicita confirmar la asistencia a participar, hasta 4 equipos de 4 
participantes, de tal manera de ordenar el evento. El Sr. Rodrigo Martínez ayudará esta semana en el 
evento. 

En la categoría B de damas, igual se jugaría una copa carranza. 

Para administrar el Kiosco, hay que mandar un correo en solicitud. UMAG solicita para apoyo de su 
competencia, en la que participarán en el segundo semestre. 

Se solicita a los clubes, que ante cualquier solicitud o requerimiento, se debe enviar correo a AVPA. 

Se cierra la sesión a las 21.00 hs. 

 

 

 

 

 

 

 

 _________________________________   ____________________________  

Bladimiro López Muñoz                           Lorena Ovando Gallardo 

 

 

 

 

 
  

 


